

Vorlage-Nr. 2041 / 2010

Herrn Ortsvorsteher  
Helgi Schwedass  
Ortsverwaltung  
Mainz- Ebersheim

Ebersheim, den 2. November 2010

Ortsbeiratssitzung am 25. November 2010

### **Antrag**

**Änderung bzw. Anpassung des Kindertagesstättenbedarfsplan 2009 in  
Fortschreibung und Prognose bis 2013  
Hier: aktualisierende Anpassung bei der Kita „Die Feldmäuse“, Ebersheim**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Auf Grund des baulichen Zustandes und fehlender Spielgeräte in der Kita „Die Feldmäuse“ in Mainz-Ebersheim wird die Verwaltung aufgefordert, den Kindertagesstättenbedarfsplan, der die Umwandlung des Betreuungsangebotes durch die Aufnahme von 2-jährigen für 2011 in der Kindertagesstätte „Die Feldmäuse“ vorsieht, den aktuellen Gegebenheiten anzupassen und entsprechend zu aktualisieren bzw. Alternativen hierzu zu entwickeln.

Begründung:

Der Sanierungsbedarf der Kita „Die Feldmäuse“ in Mainz-Ebersheim ist bekannt. Dach und Fenster sind in hohem Maße sanierungsbedürftig, mit Ausnahme eines Gerätes ist im Außenbereich kein weiteres Spielgerät vorhanden.

Bau- und Sozialdezernat erklärten öffentlich, dass man nach dem Masterplan vorgehen würde und die Sanierung der Kita nicht vorziehen werde. Lediglich wenn Gefahr in Verzug sei, so wurde erklärt, würde man handeln. Zuvor würden aber Arbeiten in 14 Kitas erledigt, die im Masterplan vor Ebersheim einstuft seien. Folgt man dieser Erklärung und den Angaben eines zur Verfügung stehenden Investitionsvolumens von 1,5 Mio Euro im Jahr, wäre mit einer Sanierung der Ebersheimer Kita in rund acht Jahren und vier Monaten zu rechnen. Rechnet man nun ein, dass sich der Investitionsbedarf je Kita durch Folgeschäden von Jahr zu Jahr erhöht, dürfte sich ein noch längerer Zeitraum bis zur Sanierung der Kita „Die Feldmäuse“ ergeben. Da bei eintretendem Regenwasser kaum, bei heraus fallenden Fenster möglicherweise nur in Teilen, von „Gefahr im Verzuge“ gesprochen werden kann, ist damit zu rechnen, dass in diesen acht Jahren (plus x) die Kita nicht mehr sanierungsfähig sein wird.

Die Bedarfsanpassung findet laut Kindertagesstättenbedarfsplan trotzdem in der Kita „Die Feldmäuse“ statt, obwohl bei dieser ein anerkannter Sanierungsbedarf vorhanden ist, mit dessen Erledigung allerdings erst im Jahre 2018 (folgende) zu rechnen ist. Bis zur Sanierung ist absehbar mit Einschränkungen der Betriebsfähigkeit zu rechnen.

Aus diesem Grund ist es erforderlich den Kindertagesstättenbedarfsplan 2009 in Fortschreibung und Prognose bis 2013 zu überarbeiten und gegebenenfalls eine Alternativplanung vorzunehmen.

FDP-Mainz-Ebersheim  
Ortsbeiratsfraktion  
gez. Peter Schwalm